

## ABSTRAK

Ayu, Desy Putri. 2022. *Bentuk-Bentuk Diskriminasi Sosial Dalam Novel Haniyah dan Ala di Rumah Teteruga Karya Erni Aladjai (Kajian Sosiologi Sastra)*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa Dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Darul Ulum Lamongan. Pembimbing: (1) Dr. Sutardi, S.S., M.Pd., (2) Bisarul Ihsan, M.Pd.

**Kata Kunci :** Diskriminasi sosial, bentuk diskriminasi, faktor, novel, sosiologi Sastra, Marxisme.

Masyarakat sosial memiliki cara untuk berinteraksi dengan masyarakat lain. Perbedaan dalam masyarakat menimbulkan diskriminasi atau membeda-bedakan seseorang atau kelompok. Sejalan dengan alur cerita pada novel *Haniyah dan Ala di Rumah Teteruga* Karya Erni Aladjai yang terdapat beberapa konflik antar tokoh maupun antar kelompok masyarakat. Permasalahan ini banyak menimbulkan sikap membeda-bedakan antar tokoh maupun kelompok masyarakat hal ini disebut diskriminasi. Maka dari itu peneliti menggunakan kajian sosiologi sastra dengan teori diskriminasi dan teori marxis untuk menemukan bentuk diskriminasi dan faktor yang melatarbelakangi terjadinya diskriminasi.

Penelitian ini menggunakan objek novel *Haniyah dan Ala di Rumah Teteruga* Karya Erni Aladjai yang dikaji dengan kajian sosiologi sastra dibedah dengan menggunakan teori diskriminasi dan marxisme. Berdasarkan alasan tersebut, tujuan penelitian ini untuk mendiskripsikan bentuk-bentuk diskriminasi dan mendeskripsikan faktor yang melatarbelakangi terjadinya diskriminasi dalam novel *Haniyah dan Ala di Rumah Teteruga* karya Erni Aladjai.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Sumber data penelitian ini adalah teks novel *Haniyah dan Ala di Rumah Teteruga* karya Erni Aladjai. Data tersebut meliputi, bentuk-bentuk diskriminasi dan faktor yang melatarbelakangi diskriminasi pada novel *Haniyah dan Ala di Rumah Teteruga* karya Erni Aladjai. Instrumen penelitian ini berupa lembar korpus data. Teknik analisis data ini adalah teknik simak dan teknik catat.

Hasil penelitian bentuk-bentuk diskriminasi sosial dalam novel ditemukan empat bentuk diskriminasi yaitu, bentuk diskriminasi berdasarkan agama, bentuk diskriminasi berdasarkan ras, bentuk diskriminasi berdasarkan kasta sosial, bentuk diskriminasi berdasarkan teori marxis perbudakan. faktor yang melatarbelakangi ditemukan tiga faktor yaitu, mengalami rasa tidak selamat atau terancam, cara masyarakat bersosial, sejarah dan peraturan (foedalisme).